



UNTUK SEGERA DITERBITKAN

**PRESS RELEASE**

## **SAMSONITE LITESPHERE MEMBUAT HIDUP MENJADI LEBIH MUDAH**

*Mempermudah Melawan Gravitasi Pada Setiap Langkah*

JAKARTA, 13 Juni 2012 - Dengan peluncuran seri **Samsonite Litesphere™** yang dinilai sebagai salah satu produk yang dinantikan, Samsonite menobatkan koleksi terbarunya ini sebagai pilihan utama untuk kategori koper berbobot ringan. Koper jenis ini ditujukan untuk para profesional muda yang suka melakukan perjalanan bisnis atau masyarakat yang gemar bepergian.

**Samsonite Litesphere™** baru-baru ini mendapat penghargaan dari Red Dot Design Award 2012 atas pencapaiannya. Faktor yang membuat Samsonite menjadi yang terdepan adalah karena desainnya yang sangat menarik dan juga penggunaan bahan material terbaik.

Dengan menggunakan teknologi mutakhir **Advanced Hybrid Technology (AHT)**, koper yang dirancang untuk dapat melawan gravitasi ini, berhasil mendapatkan keringanan yang tak dapat dipungkiri, namun pada saat bersamaan tetap dapat mempertahankan daya tahan yang dimilikinya – hal ini sesuai untuk para profesional yang suka bepergian di lingkungan yang sibuk. Didukung *frame* dan *hardware* yang didesain khusus, **Samsonite Litesphere™** memberikan jaminan perlindungan yang maksimal terhadap barang bawaan dengan penggunaan yang sangat mudah. Penggunaan teknologi **Pointshock™** dalam produk ini juga membantu meningkatkan daya tahan dengan memberikan perlindungan lebih terhadap goresan, hal tersebut dikarenakan oleh penggunaan kain berkualitas tinggi dari Perancis yang mampu melindungi bagian-bagian yang mudah rusak.

Dilengkapi dengan roda karet yang halus, **Samsonite Litesphere™** memungkinkan pengguna untuk meminimalisir suara dan getaran yang dapat menimbulkan gangguan, sementara kerampingan serta pegangan gandanya yang lembut memberikan kenyamanan pada tangan di dalam perjalanan sehingga memungkinkan para penggunanya untuk meletakkan atau memindahkan tas dengan mudah.

Menjamin keamanan penggunanya, koleksi **Samsonite Litesphere™** menonjolkan kemampuan dari **PORON® XRD™**, sebuah fitur yang dapat memproteksi laptop. Struktur lembut bergaris yang berfungsi sebagai kerangka pelindung ketika terkena benturan, mampu secara konsisten mengurangi guncangan dalam berbagai tingkatan. Koleksi ini juga dilengkapi dengan **Transportation Security Association (TSA)**, kombinasi kunci yang terintegrasi khusus demi memberikan rasa aman yang lebih besar.

#LANJUT#



Sebagai bukti keseriusan dari Samsonite di dalam memenuhi kebutuhan para professional muda, bagian dalam dari **Samsonite Litesphere™** dirancang dengan menggunakan kain dengan bantuan tali berbentuk silang agar dapat memberikan ruangan yang pas untuk setiap barang yang dibawa serta mampu mencegah kerutan. Aksesoris pelengkap tambahan juga tersedia di dalam bentuk tas untuk laptop dan perlengkapan mandi.

**Samsonite Litesphere™** tersedia dalam:

Jenis	Description	Harga ( Rp )
Litesphere	Mobile Office 50/18	Rp. 5.290.000
Litesphere	Spinner 55/20	Rp. 5.090.000
Litesphere	Spinner 65/24 EXP	Rp. 5.790.000
Litesphere	Spinner 75/28 EXP	Rp. 6.390.000

**Samsonite Litesphere™** tersedia dalam dua pilihan warna, yaitu Hitam dan Cokelat tanah, dan dapat diperoleh di Departemen *store* dan *outlet* Samsonite berikut:

**Outlet:** *Samsonite Plaza Indonesia Jakarta, Samsonite Senayan City Jakarta, Samsonite Mal Taman Anggrek Jakarta, Samsonite Central Park Jakarta, Samsonite Gandaria City Jakarta, Samsonite Puri Indah Mall Jakarta, Samsonite Mal Kelapa Gading Jakarta, Samsonite Paris Van Java Bandung, Samsonite Tunjungan Plaza 3 Surabaya, Samsonite Galaxy Mall Surabaya, Samsonite Ciputra World Surabaya, Samsonite Grand City Surabaya, Samsonite Palembang Indah Mall, Samsonite Mega Mall Batam, Samsonite Trans Studio Makassar.*

**Departemen Store:** *Sogo, Seibu, Debenhams, Metro.*

#SELESAI#



**NOTES:**

**SERATUS TAHUN:** Samsonite merupakan merek koper yang terkemuka di dunia, merayakan '100 tahun' pada tahun 2010 dengan menjadi yang terdepan di dalam kategori inovasi koper. Dengan sejarah yang panjang di dalam terobosan mengenai perkembangan koper, merek ini selalu menjadi pemimpin dalam koper berbahan *polypropylene*, dan juga terus melakukan perkembangan produk dengan bahan *polycarbonate*. Selalu menjadi yang pertama untuk memulai terobosan desain, Samsonite memperkenalkan **B-Lite** sebagai koper teringan dan lembut. **B-Lite** melengkapi sejumlah varian yang luar biasa lainnya seperti **Cosmolite** yang dibuat dengan teknologi eksklusif **Curv®**, koper *hardside* teringan dan terkuat yang pernah dimiliki Samsonite. **Cosmolite** saat ini merupakan seri dengan penjualan tercepat dalam portofolio Samsonite dan pemenang dari Red Dot Design Award 'Best of the Best 2010' membuktikan bahwa 'future is light'.

**SEJARAH:** Samsonite diciptakan pada tahun 1910 oleh pengusaha asli Colorado, Jesse Shwayder, dan menjadi pertama yang disebut **Shwayder Trunk Manufacturing Company**. Jesse Shwayder menyadari peluang yang menjanjikan di industri koper yang pada saat itu terus tumbuh karena adanya masa 'Gold Rush' sehingga menyebabkan banyak orang bepergian dari satu pesisir ke pesisir yang lain untuk mencari peruntungan.

**AWAL MULA:** Samsonite terkenal dengan sejumlah inovasi *ground-breaking*. Hal ini termasuk dalam peluncuran koper *polypropylene* pertama di tahun 1969 dalam bentuk *hardcase* yang diberi nama **Saturnus**. Desain revolusioner ini kemudian menjadi tren bagi banyak orang di dalam memproduksi koper dengan bentuk *hardside*. Pada tahun 1974, koper beroda pertama Samsonite yang bernama **Silhouette** diperkenalkan kepada dunia. Kemudian pada tahun 2008 koper teringan dan terkuat di dunia diperkenalkan sehingga memenangkan penghargaan koper di kelasnya, **Cosmolite**, yang terkenal dikarenakan teknologi **Curv®**.

**SAAT INI:** Samsonite menawarkan para pelanggannya ratusan produk terbaik di 55 negara dalam lingkup EMEA dan lebih dari 120 negara di seluruh dunia.

Untuk informasi lebih lanjut, silahkan hubungi:

Syandra Kwan / Stella Griensiria Syandra Kwan PR Agency	Yuliantina Widjaja PT. Samsonite Indonesia
Tel: (62-21) 574 8819	Tel: (62-21) 5722089 / 5721474 EXT. 222
Email: syandra@syandrakwan.com / stella@syandrakwan.com	Email: yuliantina.widjaja@map.co.id / yuliantina.widjaja@samsonite.com